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Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung 

des Fördervereins der Fritz-Leonhardt-Realschule e.V. 

vom 28.01.2020 

 

Am 28.01.2020 um 19:35 – 20:35 Uhr fand in der Fritz-Leonhardt-Realschule, Wurmlingerstr. 

63, 70597 Stuttgart, die ordentliche Hauptversammlung statt. 

Es nahmen die aus der beigefügten Anwesenheitsliste ersichtlichen 8 stimmberechtigen 

Mitglieder und ein Gast teil.  

Die Versammlung wurde geleitet von dem 1. Vorsitzenden, Herrn Kurt Masen.  

Nachdem Frau Manal Kostidis aus persönlichen Gründen an der Hauptversammlung nicht 

teilnehmen kann, wird mit der Protokollführung Herr Dirk Jakob beauftragt. 

TOP 1: 

Sitzungsleiter Kurt Masen begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest. Die Einladungen wurden form- und fristgerecht den Mitgliedern zugestellt. 

Im Rechenschaftsbericht führt der 1. Vorsitzende die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2019 

aus. Dazu zählten: 

 Jahreshauptversammlung am 05.02.2019 

 Beteiligung am „Tag der offenen Tür“ 2018 mit Kuchenbüffet  

 Teilnahme an der Abschlusspräsentation der TECademie 

 Sommerfest 2019 mit neuem Verkaufssortiment (Cocktailbar und Popcornmaschine) 

 Werbung für den Förderverein an den Klassenpflegschaftsabenden 

 Teilnahme an den Elternbeiratssitzungen 

 Teilnahme an dem Pressetermin anlässlich der Entgegennahme der Spende der 

Sparda Bank über 1.000,00€ 

 Weihnachtsgottesdienst (Glühwein- und Kinderpunschverkauf/Abverkauf der Rest 

vom Nikolausmarkt) 

Zum 28.01.2019 hat der Verein 119 Mitglieder. An den nächsten Elternabenden wird wieder 

für neue Mitglieder geworben. 

Als Vorschlag wurde angeregt, dass sich der Förderverein den 5. Klassen am 

Kennenlernnachmittag präsentieren sollte, um weitere Mitglieder zu werben. 

Es wurden 2 Vorstandssitzungen im Jahr 2019 durchgeführt.  
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Bei der Vorstandssitzung vom 20.03.2019 wurden die bis zu diesem Zeitpunkt geleisteten 

Ausgaben und der Kassenbestand besprochen. Frau Rupperti wurde als angehende 

Schatzmeisterin begrüßt und der fließende Übergang der Kassengeschäfte mit Frau Scherle 

besprochen. 

Es wurden Ideen für die Neuausrichtung des Fördervereins beim Sommerfest gesammelt, da 

der Eisverkauf wegfiel. Letztendlich wurde die Idee mit der Cocktailbar und dem 

Popcornverkauf angenommen und geplant. 

In der Vorstandssitzung vom 06.11.2019 wurden die Mitglieder des Vorstandes informiert, 

dass bei der Hauptversammlung die Schatzmeisterin neu gewählt werden muss, da Frau 

Scherle aus beruflichen Gründen die Tätigkeit nicht mehr ausüben kann. 

Ferner wurde auch die Satzungsänderung nochmals besprochen und darauf hingewiesen, 

dass eine rechtzeitige Einladung zur Hauptversammlung 2020 versendet werden muss. 

Auch bei dieser Sitzung wurde der Kassenbestand aufgrund der bis dahin geleisteten 

Ausgaben besprochen und von Frau Scherle die Höhe der bis dahin eingegangenen 

Spenden mitgeteilt. 

TOP 2 

Frau Scherle, Schatzmeisterin, berichtet:     

Kontostände: per 31.12.2019  

 Girokonto 13.209,44 € 

 Barkasse 200,00 € 

 Jugendbegleiter- und 

Haushaltshilfekonto 

 

35.548,03 € 

Frau Scherle weisst darauf hin, dass auf das Jugendbegleiter- und Haushalthilfekonto 

nicht zugegriffen werden kann, da es u.a. nur für die Gehälter ausgegeben werden 

darf. 

Einnahmen in 2019 

Mitgliedsbeiträge 2.791,00 € 

Spenden 5.744,86 € 

Bewirtung 
(Sommerfest 375,10 € 

Tag der offenen Tür 447,50 € 

Weihnachtsgottesdienst 296,31 €) 

1.118,91 € 

Der Förderverein bedankt sich u.a. bei Herrn Hauck für das Engagement für die 

Zeitschrift „NEWS“ die dieses Jahr einen Gewinn in Höhe von 470,03 € abgeworfen 

hat. 

Ausgaben in 2019 

Sanitäter T-Shirts 153,20 € 

Verwaltungskosten 500,00 € 

Whitehorse engl. Theater 716,00 € 

Musikinstrumente 430,00 € 

Mindstorm 129,70 € 
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mBots 3.350,00 € 

Küche 180,95 € 

Popcornmaschine 159,95 € 

Beilharz Getränke 332,90 € 

 

Gesamtausgaben in 2019 

 

5.952,70 € 

 

Die Kassenprüferin, Frau Elke Schweitzer, bescheinigt die ordnungsgemäße Mittel-

verwendung und eine vollständige und nachvollziehbare Kontoführung. 

Frau Scherle lobt die Zusammenarbeit mit dem Steuerbüro Bäuerle. 

Herr Masen lobt Frau Scherle für die einwandfreie Buchhaltung und bedankt sich herzlichst 

für den Einsatz für den Förderverein. 

Das Protokoll vom 05.02.2019 wird einstimmig genehmigt. Diese ist auf der Homepage 

hinterlegt. 

 

TOP 3 

Frau Petra Gohl-Kümpfbeck beantragt die Entlastung für den ersten Vorsitzenden Herr Kurt 

Masen, zweiten Vorsitzenden Herr Dirk Jakob, Schatzmeisterin Frau Birgit Scherle und 

Schriftführerin Frau Manal Kostidis. 

Der Vorstand wird nach Abstimmung im Gesamten einstimmig entlastet (5 

Zustimmungen, 3 Enthaltungen). 

 

TOP 4 

Neuwahl des Schatzmeisters 

Frau Birgit Scherle steht aus beruflichen Gründen für eine weitere Tätigkeit als 

Schatzmeisterin nicht mehr zur Verfügung. Alle Anwesenden bedanken sich ausdrücklich für 

den bisherigen Einsatz. 

 

Herr Kurt Masen befragt Frau Dana Rupperti, ob sie für die Wahl bereitsteht. Weitere 

Bewerber sind nicht vorhanden bzw. stellen sich nicht zur Verfügung. 

 

Frau Dana Rupperti nimmt die Wahl zur Schatzmeisterin mit 8 ja-Stimmen und 1 Enthaltung 

an.  
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TOP 5 

Neuwahl der Kassenprüferin 

Wiederwahl der Kassenprüferin Frau Schweizer (in TOP 6 der Tagesordnung wird die 

Satzung dahingehend geändert, dass auch die Kassenprüferin nur alle zwei Jahre gewählt 

werden muss). Frau Schweizer wurde von Frau Scherle auf die Wiederwahl angesprochen. 

Sie kann zur Versammlung nicht kommen, stellt sich jedoch als Kassenprüferin erneut zu 

Verfügung.   

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 6  

Satzungsänderung 

Herr Kurt Masen erläutert den anwesenden Mitgliedern den Grund und den Umfang der 

Satzungsänderung. Der Umfang der Satzungsänderung befindet sich im Anhang zu diesem 

Protokoll.   

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

TOP 7 

Ausblick für 2020: 

 

Gemäß Auskunft von Frau Grafmüller werden die bisher zugesagten Anschubfinanzierungen 

durch die Stadt Stuttgart nicht mehr in Anspruch genommen. Somit stehen die „geparkten“ 

Gelder für weitere Neuanschaffungen zur Verfügung. 

 

Bereits genehmigte Ausgaben: 

- Englischsprachiges Theater in Höhe von 4 € pro Schüler 

- Zuschuss für den Rethorikkurs in Höhe von 15 € je Schüler 

Zukünftige Wünsche werden von der Schulleitung gesammelt und an den Vorstand des 

Fördervereins kommuniziert. 

Folgende Wünsche stehen derzeit zur Diskussion, sind aber noch nicht konkretisiert: 
- Ausstattung im Rahmen der Digitalisierung. Abhängig davon, was die Stadt Stuttgart 

durchführt 
- Ausstattung für Sport 
- Hochbeet (Fr. Zörlein) 
- Outdoor Schach (Fr. Grafmüller) 
- Event. Zuschuss für Ausgaben bei der Schulsozialarbeit 
 
Die durch Herrn Sprio beantragte Kostenübernahme für Gitarren wird nicht in Anspruch 
genommen. 

Es wird auf smile.Amazon.de und Schulengel.de hingewiesen, bei dem der Förderverein 

angemeldet ist. Dies wird nochmals bei der Elternbeiratssitzung und den Elternabenden 

angesprochen. Die Zugänge zu diesen Bonusprogrammen wird über den Elternbeirat 

kommuniziert.  
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Herr Kurt Masen schließt die Sitzung um 20:35 Uhr. 

 

Versammlungsleiter           Protokollführer 

      (Kurt Masen)         (Dirk Jakob) 

Stuttgart, den 29.01.2020 


